
市長（作野広昭君） 

石川県も文化課は県民文化局にございまして、教育委員会にはございません。白山市も 

ジオ推進室を実は文化課の中に持っておりまして、ジオを推進する中に、いろいろと県と 

打ち合わせする段階において、確かにその部分につきましては、こちらは教育委員会で県 

が県民文化局ということで、少し何となく流れのふぐあいがありました。 

今後のもくろみとして、ジオは歴史・文化の面も大変強い要素もございますが、市とし 

てはやはり観光に結びつけていきたいという要素があります。 

県とその流れを合わすために、ジオの推進室はこの文化課から外して市長部局に持って 

こようかなという思いは今持っておるんです。これは、前々から実は思っておったことな 

んですが、一部の修正はあるにしても、従来どおりのほかの部門につきましては、今、白 

山市としては特段困ってはいないということもありまして、しばらく現状のままいきたい 

なと、こんなふうに思っております。


